
 

 

高 萩 市 教 育 委 員 会 

平成 30年 10月定例会会議録 

 

 

１ 日 時  平成 30 年 10 月 10 日（水） 午前 9 時 00 分～午前 9 時 40 分 

２ 場 所  高萩市役所 2 階 会議室 2-3 

３ 議 事  

(1) 会議録署名委員の指定について 

 

４ 教育長報告事項                                                

(1)平成 30 年度準要保護児童生徒の認定について 

(2)主な行事の実績及び今後の予定について 

 

５ その他 

 

６ 出席委員        

   教育長         大内 富夫 

委 員         関矢 光良 

委 員         鈴木 幸男   

   委 員         増子 惠美 

   委 員         佐川 睦子 

 

7  欠席委員          なし   

                

8 説明のため出席した職員 

教育部長                        石井 健寿 

教育総務課長                       小泉 伯文 

学校教育課長                     長谷川 範雄 

生涯学習課長                     大﨑 真未 

国体推進課長                     畠山 勝浩 

生涯学習課副参事兼中央公民館長兼松岡地区公民館長    小野寺 利光  

国体推進課副参事兼スポーツ振興ＧＬ          関山 敏彦 

学校教育課長補佐兼教育指導ＧL             和田 真一 

教育総務課長補佐兼教育総務ＧＬ            福士 圭子 

教育総務課長補佐兼学校給食ＧＬ            小山 勝信 

生涯学習課係長兼生涯学習ＧＬ             山縣  稔  

国体推進課係長兼国体推進ＧＬ              大久保 勝 
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【開 会 午前 9時 00分】 

○教育長 

おはようございます。 

本日の定例会に先立ちまして、ご紹介させていただきます。 

10 月 1 日付けで、鈴木智恵子委員さんの後任としまして、佐川睦子様に新たに教

育委員に就任していただきました。よろしくお願いいたします。 

○佐川委員 

   おはようございます。 

   よろしくお願いいたします。 

○教育長 

   同じく、10 月 1 日付けで、鈴木幸男委員さんが再任されました。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

○鈴木幸男委員 

   3 期目、任命していただきました。よろしくお願いいたします。 

○教育長 

   それでは、佐川委員が初めてですので、事務局の紹介をお願いいたします。 

○事務局    

（職員紹介） 

   それでは定例会に移りたいと思います。教育長進行お願いいたします。 

○教育長 

ただ今から、高萩市教育委員会の 10 月定例会を開会します。 

お手元の議事日程に従いまして、議事に入らせていただきます。 

「(1)会議録署名委員の指定について」を議題といたします。 

会議録につきましては、「高萩市教育委員会会議規則第 17 条第２項の規定により 

教育長及び会議で決めた委員 1 名が署名しなければならない。」とされております。 

教育長において、署名委員を指名させていただいてよろしいでしょうか。 

【各委員から異議なしとの声あり】 

○教育長 

   それでは、関矢委員を指名します。よろしくお願いします。 

○関矢委員 

   はい。 

○教育長 

今回は、他の議事がありませんので、これをもちまして議事を終了いたします。 

 

次に、「３．教育長報告事項」をお願いいたします。 

初めに「（1）平成 30 年度準要保護児童生徒の認定について」事務局から説明願 

います。 
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○事務局 

   （資料に沿って説明する。認定率は小学校 11.95％、中学校 14.97％、 

全体 13.013％） 

○教育長  

   事務局から説明が終わりました。何か質問等ございましたらお願いいたします。 

無いようですので、次に、「（2）主な行事の実績及び今後の予定について」まず

は、「実績」から説明願います。 

○事務局 

   （各課、資料に沿って説明する）  

○教育長 

    実績の説明が終わりました。何かご質問等ございますか。 

    無いようですので、次に「今後の予定」をお願いします。 

○事務局 

   （各課、資料に沿って説明する。） 

○教育長 

    今後の予定について、説明が終わりました。何かご質問等ございますか。 

無いようですので、教育長報告事項については終了いたします。 

 

   次に、４ その他に移ります。事務局から何かございませんか。 

教育総務課お願いいたします。 

○事務局 

   他自治体で発生した、学校給食で提供された牛乳の異味等の苦情について、資料

を基に説明させていただきます。 

先週、県教育委員会より牛乳に異味を感じたという苦情が多数寄せられたとい

う報告がありました。こちらの状況、また、本市も同じ業者より牛乳の提供を受

けていることから、本市の対応状況について説明いたします。 

    

   県教育委員会の対応状況について 

 10 月 4 日（木） 

○14：00 那珂市教育委員会から県教育委員会へ、本日の学校給食で提供された

牛乳を飲んだ 4 校の児童・生徒から「いつもと味が違う」などの訴えが

あったとの報告があり、その後、ひたちなか市、水戸市の教育委員会か

らも同様の報告があった。 

○14:30  これを受け、県は給食のある定時制高校に牛乳の喫食を停止するよう

に指示 

 ○17：15  市町村教育委員会及び県立特別支援学校、給食のある県立高等学校（定

時制）へ、製造元である「いばらく乳業」から、５日の牛乳の提供を

自粛するとの連絡が県教育委員会から高萩市に入る。 
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10 月 5 日（金） 

   ○9：00  「いばらく乳業」の牛乳が提供されている 16 市町村及び県立学校

18 校の状況確認 

   ○11：45  「いばらく乳業」が 9 日（火）、10 日（水）の牛乳の提供を自粛す

るとの連絡が、県教育委員会から高萩市へ入る。 

 

苦情の概要としましては、７市町 73 校、1,014 名の児童生徒及び教職員から異 

味異臭の訴えがあった。 

現在の状況は、5 日に水戸保健所が立入検査をし、製造工程とその記録類等につ

いて確認したところ異常は認められませんでした。 

「いばらく乳業」は 10 月 5 日（金）～10 日（水）までは牛乳の提供は自粛する

とのことです。 

 

   

本市の対応状況について 

10 月 4 日（木）午後 5 時 

  ・牛乳組合、県より他市町村で学校給食牛乳から異臭、異味等の苦情報告が入る。 

  ・各小中学校の保護者へメールで、5 日（金）は牛乳は無く、水筒を持参するよう

連絡を行う。 

 

 10 月 5 日（金） 

  ・子ども達については、牛乳は無しで水筒の持参となりました。 

・9 日、10 日の牛乳の代替品の手配を行う。 

   （9 日（火）はヤクルトジョアオレンジ、10 日（水）はアップルジュース） 

   

10 月 9 日（火） 

  ・牛乳組合において、今後の対応について検討されるので、その結果により 

   11 日（木）以降の対応を検討 

  ・代替品（ヤクルトジョアオレンジ）を提供 

 

  10 月 10 日（水） 

  ・代替品（アップルジュースを提供）を提供 

 

  10 月 11 日（木） 

  ・代替品を無しの予定  ※水筒持参 

 

  10 月 12 日（金） 

  ・代替品（ヤクルトジョアプレーン）を提供予定 
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幸い高萩市では、苦情はありませんでした。 

   以上簡単ですが説明を終わりにいたします。 

○教育長 

   今の件について、質問等ありませんか。よろしいでしょうか。 

    それでは、次回の教育委員会の日程をお願いいたします。 

○事務局 

    次回は、11 月 14 日（水）午前 9 時 00 分から、会議室 2-3 にて予定しておりま

す。 

以上で、教育委員会 10 月定例会を終了致します。 

 

【閉会  午前 9時 40分】 

 


